

Article 31 du Règlement

Je demande au gouvernement de reconsidérer sa politique en la matière. Au lieu de fermer les bureaux de poste ruraux, la Société canadienne des postes devrait leur faire assumer un plus grand nombre de services utiles auprès des Canadiens qui vivent dans les régions rurales et les petites villes.

* * *

LES PENSIONS**LA CONFÉRENCE CANADIENNE ANNUELLE DE L'INSTITUT CANADIEN DE LA RETRAITE**

M. Larry Schneider (Regina—Wascana): Monsieur le Président, je voudrais rendre hommage aux Canadiens qui assistent actuellement à la conférence canadienne annuelle de l'Institut canadien de la retraite à Ottawa. C'est un événement digne d'attention, car les employés et les représentants élus qui y sont réunis s'emploient à améliorer l'un de nos plus importants programmes d'auto-assistance à long terme, soit le Régime de pensions du Canada.

Les régimes de retraite ne font pas que nous venir en aide à la fin de notre vie professionnelle, mais ils constituent aussi une importante source de capital qui fait de plus en plus sentir ses effets dans tout le Canada.

C'est avec une grande fierté que je signale la présence à Ottawa de citoyens de ma ville, Regina, membres des caisses de retraite de la Regina Transit, de la police municipale, du centre hospitalier, de la commission scolaire, des pompiers, des employés et gestionnaires de plusieurs syndicats municipaux et notamment du maire de Regina et de trois conseillers municipaux. Cette réunion sera sans doute bénéfique pour tous ceux que ces personnes représentent.

* * *

LA SOCIÉTÉ RADIO-CANADA**ON DEMANDE QUE SOIT DIFFUSÉE L'ÉMISSION INTITULÉE «NOTRE AVENIR À TOUS»**

M. Fim Fulton (Skeena): Monsieur le Président, il y a trois semaines, la chaîne anglaise de Radio-Canada a refusé de radiodiffuser en direct l'émission à caractère mondial, d'une durée de cinq heures intitulée «Notre avenir à tous».

Le samedi 3 juin, l'émission sera diffusée au Canada uniquement par l'entremise de City TV de Toronto sur la chaîne «Much Music». Des millions de Canadiens n'auront pas la chance d'écouter les dirigeants mondiaux, les hommes de science et les artistes du monde entier réunis dans la poursuite collective de solutions aux problèmes que sont l'effet de serre, l'amenuisement de la couche d'ozone, la sécheresse, la famine, les inondations et la pollution.

Non seulement Radio-Canada anglais, mais tous les réseaux devraient diffuser ce message. La planète ne peut être sauvée que par ceux qui comprennent qu'il faut agir de toute urgence. Si les plus conscients d'entre nous n'alertent pas les bonnes personnes, au moyen de productions éducatives comme l'émission de samedi «Notre avenir à tous», nous contribuons alors au problème et il n'y aura pour toute solution que l'extinction des espèces vivantes, peut-être même de la nôtre.

Le dimanche 4 juin, le ministre de l'Environnement (M. Bouchard) devrait lancer la Semaine canadienne de l'environnement. Je presse le ministre de convoquer les réseaux et de consacrer les crédits prévus pour la cérémonie à l'information du public.

* * *

[Français]

L'AGRICULTURE**LA SITUATION DE L'OUEST DU QUÉBEC**

M. Guy St-Julien (Abitibi): Monsieur le Président, l'Ouest du Québec recevra du gouvernement fédéral la somme de 4,5 millions de dollars dans le cadre du nouveau programme concerté d'essais et d'expérimentation en agro-alimentaire. C'est le solliciteur général du Canada et ministre d'État (Agriculture) (M. Blais) qui en a fait l'annonce vendredi dernier, en après-midi, en Abitibi-Témiscamingue, au nom du ministre de l'Expansion industrielle régionale et ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie (M. Andre).

Par la même occasion, le ministre, M. Blais, a rencontré la CRAAT et l'UPA avec les producteurs laitiers.

Monsieur le Président, voilà un ministre disponible, contrairement à ce que certains membres de l'exécutif provincial de l'UPA Québec disent à son sujet, en parlant de ministre à temps partiel. Ils peuvent être assurés qu'il est à l'écoute de leurs revendications, et j'espère que demain ils ne m'accuseront pas d'être un député à temps partiel parce que j'ai une famille, que je suis chevalier de Colomb, 4^e degré, membre du Club Kiwanis de Val d'Or, membre du Comité permanent des transports, vice-président du caucus conservateur du Québec, etc.

* * *

• (1410)

[Traduction]

LES PÊCHES**LES GRANDS LACS—LA LUTTE CONTRE LA LAMPROIE MARINE**

M. Maurice Foster (Algoma): Monsieur le Président, je désire attirer l'attention de la Chambre sur un grave problème qui menace l'avenir à long terme de la pêche commerciale et touristique dans les Grands Lacs. Le gouvernement, en omettant d'accroître les fonds affectés